



Die Patientenverfügung

Matthias Heider, Volljurist und Geschäftsführer
des SKM - Betreuungsverein Konstanz e.V.

30.4.

Donnerstag

15:30

**Vortrag
in Kooperation
zwischen Tertianum
und dem SKM-
Betreuungs- Verein**



Salon Mainau

Anmeldung
an der
Rezeption
erbeten
bis 29.4.



Stellen Sie sich vor: Plötzlich ein Unfall, eine schwere Krankheit oder ein sonstiger Schicksalsschlag und von heute auf morgen finden Sie sich in einer Situation wieder, in der Sie nicht mehr in der Lage sind, wichtige Entscheidungen selbst zu treffen.

Doch wer denkt schon jetzt gern an eine Krankheit oder gar den eigenen Tod? Wenn es so weit kommt, ist doch sowieso alles egal, oder?

Nein! Leider gehen die meisten Menschen immer noch davon aus, dass ihre Angehörigen in solchen Situationen für sie medizinische Behandlungen bestimmen und rechtliche Entscheidungen treffen können. Aber nur mit einer Vorsorgeregelung bestimmen Sie selbst über Ihre Rechte und nehmen Ihrer Familie Last und schwere Entscheidungen im Ernstfall ab.

Da es rund um das Thema Betreuung immer noch große Unsicherheit, Irrtümer und Geschichten gibt, wollen wir Sie mit unserer Vortragsreihe informieren und sensibilisieren, sich rechtzeitig vorab abzusichern.

Beginnen wollen wir mit dem Thema: Einführung in die Patientenverfügung.